

## **Wakil Rektor Bidang Riset, Pengabdian Kepada Masyarakat, Kerja Sama, Inovasi, dan Usaha: Dr. Keri Lestari, S.Si., M.Si., Apt. - Universitas Padjadjaran**

28 September 2015

[Unpad.ac.id, 28/09/2015] Dr. Keri Lestari, S.Si., M.Si., Apt. merupakan dosen Fakultas Farmasi Unpad. Perempuan kelahiran Bandung, 27 April 1969 ini merupakan lulusan Sarjana Farmasi Unpad (1993), Magister Kimia Klinik Institut Teknologi Bandung (2000), dan Doktor Ilmu Kimia Unpad (2010).



Dr. Keri Lestari., S.Si., M.Si., Apt dan suami (Foto oleh: Tedi Yusup)\*

Sebelum dilantik menjadi Wakil Rektor Bidang Riset, Pengabdian Kepada Masyarakat, Kerja Sama, Inovasi, dan Usaha Unpad, Keri Lestari merupakan Dekan Fakultas Farmasi Unpad sejak November 2014. Ia juga pernah menjabat sebagai Pembantu Dekan Bidang Akademik Fakultas Farmasi Unpad (2010-2014). Saat ini, Keri Lestari juga aktif sebagai staf pengajar Program Sarjana, Profesi, dan Magister Fakultas Farmasi Unpad.

Keri Lestari adalah pemegang hak paten pembuatan dan penggunaan ekstrak biji pala (*Myristica fragrans* Hout) sebagai anti hiperglikemik untuk obat anti diabetes pada pasien diabetes tipe 2, dan hak paten sediaan bahan untuk obat anti dislipidemik menggunakan ekstrak biji pala (*Myristica fragrans* .Hout) dan metode pembuatannya.

Sebagai Wakil Rektor Bidang Riset, Pengabdian Kepada Masyarakat, Kerja Sama, Inovasi, dan Usaha, Keri Lestari memiliki tugas mewakili Rektor dalam memimpin pengelolaan kegiatan tridharma perguruan tinggi, membantu Rektor dalam perumusan kebijakan umum, dan merumuskan kebijakan-kebijakan strategis di bidang riset, pengabdian kepada masyarakat, kerja sama, inovasi, dan usaha.

Salah satu fungsi yang harus dilaksanakan adalah mengawasi, mengendalikan, dan mengevaluasi pelaksanaan program, kegiatan dan perencanaan anggaran tahunan di bidang riset, pengabdian kepada masyarakat, kerja sama, inovasi, dan usaha yang dilaksanakan oleh Direktur Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Direktur Kerja Sama, Direktur Inovasi, Korporasi Akademik, dan Usaha, Kepala Pusat

Penelitian, Kepala UPT Unpad Press, dan Kepala Kantor Internasional.